



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

27 de julio de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

Se celebra la primera jornada de la 298 Reunión del Consejo Monetario Centroamericano

El 27 de julio de 2023 se realizó en Punta Cana, República Dominicana, la primera jornada de la 298 Reunión ordinaria del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), efectuada en modalidad híbrida.

En el ámbito de dicho encuentro, los miembros del Consejo recibieron una exposición del señor Arnoldo López Marmolejo, economista principal del Departamento de países de Centroamérica, Haití, México, Panamá y República Dominicana del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), acerca del Informe macroeconómico de América Latina y el Caribe 2023, en la cual dialogaron sobre el importante tema de la inclusión financiera de los habitantes de los países de la región.

Asimismo, se recibió a los Directores del Fondo Monetario Internacional (FMI) que representan a los países miembros del CMCA en el directorio de esa institución, señor Afonso Bevilaqua y señor Alfonso Guerra, quienes pudieron compartir con los presidentes y gobernador de los bancos centrales los principales temas de interés en la agenda del Directorio del Fondo y de los bancos centrales de la región. Los miembros del Consejo Monetario Centroamericano agradecieron a los señores Guerra y Bevilaqua su incondicional apoyo en las gestiones que realizan los bancos centrales y los países miembros en el FMI.

Además, el señor Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, Douglas Rodríguez, presentó ante el Consejo el servicio Transfer365 CA-RD, desarrollado por el banco central, que inició operaciones en este mes de julio, mediante el cual los ciudadanos salvadoreños pueden hacer transferencias de dinero a los demás países miembros a un costo de USD1.00 por transferencia, y en un ambiente seguro y eficiente, ya que utiliza la infraestructura del Sistema de Interconexión de Pagos (SIPA) del CMCA.

Se recibieron, asimismo, diversos informes del trabajo de los comités de consulta del CMCA, formados por funcionarios de alto nivel de los bancos centrales y coordinados por la Secretaría Ejecutiva, en materias como política monetaria, sistemas de pagos, investigaciones económicas, estudios jurídicos y estadísticas armonizadas, entre otros; así como presentaciones sobre otros aspectos administrativos de la SECMCA.

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Tel: (506) 2280-9522 ~ Internet: www.secmca.org ~ E-mail: secmca@secmca.org ~ San José, Costa Rica



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

El Consejo se integró por los señores Héctor Valdez Albizu, Gobernador del Banco Central de la República Dominicana y Presidente del CMCA,; Roger Madrigal López, Presidente del Banco Central de Costa Rica; Douglas Pablo Rodríguez Fuentes, Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador; Álvaro González Ricci, Presidente del Banco de Guatemala; Ovidio Reyes Ramírez, Presidente del Banco Central de Nicaragua, quien estuvo presente de forma virtual, y Miguel Ramos, Vicepresidente del Banco Central de Honduras. Por parte de la Secretaría Ejecutiva participaron el señor Odalis Marte Alevante, Secretario Ejecutivo, y el señor Joaquín Pinto, Subsecretario Ejecutivo, quien estuvo presente en forma virtual.

El CMCA es un órgano del Sistema de la Integración Centroamericana, tal como lo estipula el «Protocolo de Guatemala al Tratado General de Integración económica centroamericana» (1993). Integrado por los Presidentes de los bancos centrales de los países miembros, tiene a su cargo proponer y ejecutar las acciones necesarias para lograr la coordinación, armonización, convergencia o unificación de las políticas monetaria, cambiaria, crediticia y financiera de la región.